

## 平成29年度『クリーンウオーク』を実施しました！

- 〔開催日〕 平成29年6月11日（日曜日）  
〔場 所〕 北葛飾郡杉戸町内  
〔参加者数〕 332名  
〔内 容〕 清掃美化活動、のぼり旗による「道の日」の広報活動  
〔主催・後援〕 主催 埼玉県ウオーキング協会、後援 埼玉県

クリーンウオークは、平成8年度から毎年、県内各地をウオーキングしながら道路を中心に清掃（ゴミ拾い）を行っているものです。

ウオーキングで自らの健康増進を図りながら、周囲の人達の道路愛護精神の高揚を目的に埼玉県ウオーキング協会の主催で開催していただいております。

当日は晴天に恵まれ、ウオーキング日和となりました。

クリーンウオークでは、杉戸西近隣公園を出発し、杉戸町中央公民館まで約3.5kmの県道や町道を清掃しました。

歩いた道路はよく手入れされており、全体的に綺麗でしたが、それでも多くの目でゴミを探したためか、相当量のゴミが集まりました。

今後もウオーキング協会によるクリーンウオークや彩の国ロードサポート団体<sup>※1</sup>の日ごろの活動を支援し、県民参加の美しい道路環境づくりを目指してまいります。

イベントの最後には、道路の剪定枝や河川の刈り草を材料にしたリサイクル堆肥<sup>※2</sup>等をお配りしました。

参加者の皆様とウオーキング協会に深く感謝申し上げます。

※1 彩の国ロードサポート制度…道路美化清掃ボランティア制度

<http://www.pref.saitama.lg.jp/a1006/kenminsanka/support-outline.html>

※2 リサイクル堆肥…緑のリサイクル

<http://www.pref.saitama.lg.jp/a1006/jigyousyokai/midoririsaikuru.html>



◆杉戸町西近隣公園にて開会式。300名以上の多くの方が参加してくれました。



◆ゴミ袋と軍手を持ってスタート！ウォーキングをしながらゴミを拾っていきます。





◆杉戸町中央公民館でゴミを分別収集させていただきました。たくさんのゴミが集まりました。



◆倉松公園で昼食と表彰式。およそ 14 kmに渡ってウォーキングを行いました。



◆ゴールでは、道路の剪定枝や河川の刈り草を原料とした堆肥などを配布しました。お疲れ様でした。